

**SESION SOLEMNE
PRIMER INFORME DE GOBIERNO
25 DE OCTUBRE DE 2007**

Buenas tardes señoras y señores, distinguidas autoridades e invitados que nos acompañan. Señores integrantes de este Republicano Ayuntamiento, conforme a la convocatoria que recibieron en tiempo y forma, para esta Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento a celebrarse el día de hoy 25 de Octubre del año 2007, a las 19:00 horas en el Auditorio San Pedro, declarado para este efecto Recinto Oficial en Sesión Ordinaria de este Republicano Ayuntamiento de fecha 25 de Octubre del año 2007, me permito tomar lista de asistencia.

Síndicos:

Lic. Fernando Canales Stelzer. Presente

Lic. Raúl Gracia Guzmán, Presente

Regidores:

Lic. Rebeca Clouthier Carrillo, Presente

Ing. Jaime Toussaint Elosúa, Ausente con Aviso

Lic. Ana María Schwarz García, Presente

Lic. José Américo Ferrara Olvera, Presente

C. Pompilia Camarillo Tristán, Presente

C. Faustino Saucedo Medina Ausente

Lic. José Francisco Lozano García, Presente

Ing. José Daniel Villarreal Iglesias, Presente

C. Elsa del Rosario Aguirre García , Presente

Ing. José Alfredo Letayf Kaim Ausente

Lic. Enrique Esteban García de la Garza, Presente

Arq. Sonia González Quintana, Presente

Existe quórum legal señor Presidente.

A continuación pongo a consideración de este Republicano Ayuntamiento el Orden del día programado para esta Sesión Solemne con el **Punto Único**:

**“Primer Informe del Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García, N. L.,
Administración 2006-2009”.**

ACUERDO

Está a consideración de ustedes la aprobación del Orden del día programado para esta Sesión Solemne. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo en la forma acostumbrada. APROBADO POR UNANIMIDAD.

Continuando en uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Enseguida tendremos un breve receso para que la Comisión Plural que designó este Republicano Ayuntamiento en Sesión Ordinaria celebrada el día 11 de Septiembre de 2007, integrada por las CC. Regidoras:

Lic. Rebeca Clouthier Carrillo, Lic. Ana María Schwarz García, C. Pompilia Camarillo Tristán, C. Elsa Del Rosario Aguirre García y la Arq. Sonia González Quintana.

Acudan a recibir a nuestras autoridades.

Continuando en uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Pido a los presentes ponernos de pie para recibir a los Ciudadanos integrantes del Presidium.

(Se escucharon aplausos de los presente)...

Les suplico continuar en esta posición para rendir honores a nuestra Bandera Nacional.

(Se escucha la Banda de Guerra)...

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: En esta misma en posición de firmes, entonaremos el Himno Nacional Mexicano, dirigido por el Oficial Juan Carlos Guajardo Villanueva.

HIMNO NACIONAL MEXICANO

(Se escucha la Banda de Guerra)...

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Agradecemos al Oficial Juan Carlos Guajardo Villanueva su valiosa participación. Y en seguida permanecemos de pie para despedir a nuestro lábaro patrio.

Sírvanse tomar asiento, por favor.

(Se escucha la Banda de Guerra)...

Continuando en uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: ANTES DE CONTINUAR SE DA POR PRESENTE AL C. REGIDOR FAUSTINO SAUCEDO MEDINA Y EL C. REGIDOR ING. JOSÉ ALFREDO LETAYF KAIM.

Agradecemos a las distinguidas autoridades que nos honran con su presencia:

C. Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León, al C. Diputado Local del Décimo Octavo Distrito en representación del H. Congreso del Estado, al C. Presidente del H. Tribunal Superior de Justicia del Estado, al C. General de Brigada del Estado Mayor de la Séptima Zona Militar en representación de la Cuarta Región Militar, Alcaldes, ExAlcaldes del

Municipio de San Pedro Garza García, Diputados Locales, Diputados Federales, Senadores, Funcionarios del Gobierno del Estado, Miembros del Poder Judicial, Delegados Federales, Organismos Intermedios, Sindicato, Presidentes de Partido, Embajador de la República Popular Democrática de Corea, Integrantes del Cuerpo Diplomático.

Conforme al **punto único** del Orden del día aprobado para esta Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento, se concede el uso de la palabra al **Ciudadano Presidente Municipal de San Pedro Garza García, Nuevo León, Lic. Fernando Margáin Berlanga, para que en cumplimiento puntual a lo establecido en los Artículos 26 fracción VI y 27 fracción V de la Ley Orgánica de la Administración Pública Municipal del Estado de Nuevo León, rinda en representación de este Republicano Ayuntamiento el Informe correspondiente al Primer año de Gestión Administrativa.**

Dicho lo anterior, y dirigido a todos los aquí presentes y los que nos ven y escuchan a través de los medios de comunicación como: la Televisión, la Radio y el Internet, el Ciudadano Presidente Municipal, procederá a mencionar lo más destacado de las acciones del Gobierno Municipal de San Pedro Garza García durante este Primer año de gestión; y a través de los medios impresos y electrónicos difundiremos los avances en materia del Plan Municipal de Desarrollo 2006-2009.

Se le concede el uso de la palabra al C. Lic. Lic. Fernando Margáin Berlanga,

En uso de la palabra el C. Lic. Fernando Margáin Berlanga, Presidente Municipal, expresa: Muchas gracias, muy buenas noches tenga todas y todos ustedes queridos vecinos de San Pedro, señor gobernador Lic. José Natividad González Paras, les agradezco mucho su presencia nos honra el estar aquí en lo personal y a la comunidad de San Pedro Garza García, me toca la circunstancia de que la ocasión anterior que fui Presidente Municipal los primero tres años tuve a tres Gobernadores distintos estuvo el licenciado Sócrates Rizzo García, el Lic. Benjamín Clarion después el Lic. Fernando Canales en mis tres informes en aquel tiempo; ahora tenemos aquí al Lic. José Natividad González Paras y esto nada más testimonia la importancia que tiene el Municipio en la vida de la comunidad y el apoyo que hemos recibido en todo momento de de los Gobernadores en su tiempo, muchas gracias por su presencia señor Gobernador.

Igual quisiera destacar en este momento la presencia de la señora esposa del Gobernador y amiga de toda la vida Cristina Maíz y una felicitación muy sincera por el trabajo que viene haciendo como Presidenta del DIF Estatal.

Agradezco también la presencia del ciudadano Diputado Lic. José Guajardo Canales representante del Congreso del Estado y Diputado por este Distrito de San Pedro Garza García, gracias por acompañarnos; igualmente al Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Lic. Gustavo Adolfo Guerrero Gutiérrez, gracias por acompañarnos Gustavo; al General de Brigada del Estado Mayor René Carlos Aguilar Páez, comandante de la Séptima Zona Militar, en representación de la Cuarta Zona Militar, mí agradecimiento por su presencia y el apoyo que en todo momento hemos recibido, sobre todo en momentos sumamente críticos en la vida de nuestro Municipio tal vez los más difíciles que nos ha tocado vivir en la historia del Municipio.

Quisiera destacar la presencia de nuestros ExAlcalde que ahorita observaba espero que no se me pase ninguno pero veía por acá a la señora Norma Villarreal de Zambrano, muchas gracias por acompañarnos doña Norma, igualmente acá en orden como los vi sentados el Ing. Genaro Leal, gracias por acompañarnos Ingeniero, el Ing. Rogelio Sada Zambrano, Ing. Alejandro Páez, mí antecesor, el Ing. Garza Sada, el Ing. Mauricio Fernández... Agradezco la presencia de los Legisladores Federales, Senadores, Diputados que nos acompañan, los diputados locales y de manera muy especial a mis compañeros alcaldes de los diferentes municipios de la zona metropolitana y los que también vienen de afuera aprecio mucho su presencia, es una tarea que nos ha tocado vivir muy dura, pero juntos compartiendo experiencias nos hemos podido ayudar mutuamente y a todos ustedes vecinos de San Pedro Garza García para presentar este informe de este año de labores.

A un año de haber iniciado la presente Administración, el Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García que me honro encabezar, rinde cuentas de los principales resultados que como Gobierno Municipal y como sociedad hemos alcanzado.

Servir a la comunidad de San Pedro constituye el mayor privilegio que la vida pública me ha otorgado, porque recibir por segunda vez el voto ciudadano representa un doble desafío que exige mi mayor desempeño y dedicación para cumplir con las altas expectativas que los sampetrinos han depositado en mi gobierno.

Como Presidente Municipal tengo muy claro que debemos fortalecer este orden de Gobierno, que por ser el más cercano al ciudadano, requiere de su confianza y apoyo constante, como fuentes de legitimidad que van más allá del voto depositado en las urnas.

Tengo el compromiso ineludible de generar políticas públicas que trasciendan al discurso y a las palabras; hoy el bien común sólo se entiende con acciones, con hechos y con resultados que garanticen una vida digna para todos.

Para atender este deber, orientar con claridad el rumbo y asumir compromisos, los miembros del Cabildo y las distintas áreas de la administración, consultando a los ciudadanos, realizamos al inicio un proceso de planeación que nos permitió precisar los objetivos y las metas a lograr durante los 3 años.

A esta visión compartida, se sumaron las propuestas y demandas que los ciudadanos formularon sobre lo que quieren y esperan de su gobierno municipal:

Un gobierno eficiente, responsable, cercano a la gente, innovador y con visión de futuro.

Ésta premisa quedó plasmada en el Plan Municipal de Desarrollo 2006-2009, documento rector que integra la acción gubernamental en cuatro grandes apartados:

- Un Gobierno de Calidad, Eficaz y Transparente;
- Una Ciudad Segura y Ordenada;
- Una Ciudad para Sentirse Orgulloso; y,
- Una Ciudad con Desarrollo Humano Integral y Oportunidades para Todos.

Así, con el trabajo responsable y propositivo de todos los miembros del Ayuntamiento; con el esfuerzo y voluntad de cada uno de los servidores públicos y con la participación activa de los ciudadanos de San Pedro, tengo el privilegio de presentar y poner a su consideración este Primer Informe de Gobierno Municipal.

Porque estoy convencido de que la rendición de cuentas es ingrediente fundamental para la expresión plena de nuestra vida democrática y porque servir a los sampetrinos representa una alta exigencia y responsabilidad.

Gobernar hoy en San Pedro, es compromiso constante, es acción y decisión, es analizar el presente reflexionando en las generaciones venideras, es trabajar intensamente para que este gran municipio mantenga los niveles de progreso y desarrollo que lo sitúan a la vanguardia nacional.

Gobernar hoy en San Pedro es asumir el reto del cambio para enfrentar el nuevo paradigma que la competitividad global exige; y tener la sensibilidad social de encausar desde aquí, las grandes transformaciones que México requiere en favor de todos los ciudadanos.

Un Gobierno de Calidad, Eficaz y Transparente.

En San Pedro trabajamos por un gobierno que alienta la innovación y la modernización de la administración pública, comprometido con la rendición de cuentas y con un ejercicio responsable de las finanzas públicas.

El primero de noviembre del 2006, iniciamos nuestra gestión con una situación financiera muy comprometida, que nos demandaba la acción responsable e inmediata para garantizar la adecuada marcha del gobierno; disponer de los recursos necesarios para la prestación de los servicios y realizar las inversiones que urgentemente requería nuestra ciudad.

Desde el inicio de la administración, anunciamos que el desarrollo municipal no sería financiado con el crecimiento de la deuda pública, asumiendo el compromiso de reducir el monto de los pasivos.

Por ello, una de las primeras acciones de gobierno en materia de finanzas, fue pagar las deudas pendientes con proveedores por \$40 millones de pesos y buscar una reestructuración integral de la deuda bancaria contraída con anterioridad, que representaba un monto de \$290 millones de pesos, que de no haber sido renegociada, nos obligaba a contratar un nuevo crédito de \$70 millones de pesos para garantizar la operación del presente año.

Nos dimos a la tarea de emprender una intensa labor de negociaciones; que nos tomó cuatro meses, con diversas instituciones financieras, buscando las mejores condiciones y logrando finalmente reestructurar la deuda en un contexto altamente conveniente para el municipio.

El resultado de este proceso de renegociación, nos permitió obtener un esquema de pagos fijos para los próximos diez años, representando una mejoría sustancial en los flujos financieros; mejores tasas de interés al reducirlas al 7.64% y la liberación de recursos, por un monto de 19.5 millones de pesos que estaban comprometidos como garantía.

Este importante logro, garantiza cubrir el costo de operación y la prestación de los servicios municipales, así como contar anualmente con un monto mínimo de 130 millones de pesos, para proyectos de inversión por los próximos 10 años.

Conscientes de que ser un gobierno serio y responsable implica austeridad y eficiencia; elaboramos el Presupuesto de Egresos del 2007, con una reducción del 8% y emprendimos un programa de racionalización del gasto corriente, iniciando con una reestructura del aparato gubernamental, para reducir la administración en tres Secretarías y ocho Direcciones, cuidando de no afectar los niveles de atención y servicio al ciudadano.

Este programa de racionalización, incluyó además políticas para reducir el consumo de electricidad, combustibles y telefonía, entre otros servicios, y gracias al apoyo y compromiso de los trabajadores municipales, el gasto corriente disminuyó en 4%, lo que permitió liberar recursos adicionales para orientarlos a programas y obras sociales.

La responsabilidad fiscal también se ha plasmado en nuestra política de ingresos, orientándola a fortalecer los mecanismos de recaudación de las fuentes propias, para abatir el rezago en los pagos del impuesto predial y promover entre los ciudadanos la responsabilidad de contribuir en la hacienda pública.

Implementamos un Plan de Modernización Catastral, rubro que no había tenido una actualización integral desde el año de 1993, con el propósito de actualizar las construcciones no registradas en el padrón catastral y unificar la información existente entre las Secretarías de Finanzas y Desarrollo Urbano.

En el presente año tuvimos una disminución de 1.9% de las participaciones, sin embargo todas las medidas que tomamos, permitieron sortear satisfactoriamente la compleja situación financiera; este hecho lo confirman las prestigiadas firmas calificadoras Moodys y Fitch Ratings, quienes otorgaron las calificaciones de AA (mex) y Doble A en la escala nacional respectivamente, que representa una muy alta calidad crediticia, y que ratifica la sana situación que hoy guardan las finanzas públicas del Municipio.

Entre los factores que fundamentan la calificación, se mencionan la sobresaliente recaudación de ingresos propios; los buenos niveles de inversión pública y ahorro interno, óptimos niveles de bienestar, buena capacidad administrativa y oportunidad en la información financiera que es auditada externamente por Deloitte, una de las firmas de contadores públicos más prestigiada internacionalmente.

San Pedro ha sido punta de lanza en los diversos aspectos que definen a una sociedad moderna, participativa y democrática: fuimos pioneros en los cambios democráticos de nuestro país, somos un gobierno con alta participación ciudadana y somos líderes en transparencia a nivel nacional.

Estos referentes y muchos otros, han hecho que numerosos gobiernos de nuestro país y de otras naciones, dirijan su atención a nuestro municipio y que frecuentemente recibamos visitas con el interés de conocer nuestros programas y proyectos de gobierno.

Concientes del compromiso que implica mantenerse a la vanguardia, realizamos una búsqueda permanente de las mejores prácticas de gobierno en todo el mundo.

Hemos emprendido el ambicioso proyecto San Pedro Ciudad Digital, que colocará a nuestro Municipio a la vanguardia tecnológica en los servicios que como ciudad y como gobierno prestaremos a nuestros habitantes y a quienes nos visiten.

La primera vertiente del proyecto, comprende la instalación de infraestructura de conectividad inalámbrica pública, en toda la geografía municipal.

La segunda, pretende mejorar los servicios de gobierno, implementando soluciones para la seguridad, educación, salud, comunicación y telegestión y;

La tercera vertiente, contempla servicios de valor agregado de comunicación, entretenimiento o soluciones específicas que los particulares puedan prestar aprovechando la conectividad que la ciudad ofrece.

A este propósito y con la finalidad de contar con el respaldo de expertos en tecnología, que aporten su experiencia y conocimiento para la mejor toma de decisiones, creamos el Consejo Ciudadano de Innovación Tecnológica, integrado por especialistas de: ITESM, UANL y UDEM e importantes empresas como: VITRO, FEMSA, CEMEX y ALFA.

Gracias a este equipo humano, se detallan actualmente los programas específicos que harán de San Pedro la Primera Ciudad Digital de México.

Pusimos en marcha el proyecto de Conectividad Inalámbrica con la instalación de la primera etapa de Parques Inalámbricos para brindar acceso gratuito a Internet, iniciando con Plaza Fátima y la Calzada del Valle, donde este sistema se encuentra actualmente en la fase piloto de operación.

Esta tecnología servirá como soporte para enlazar el sistema de cámaras de monitoreo de las colonias y la zona comercial y como plataforma para instalar una red inalámbrica pública en toda la ciudad.

Si bien modernizar la ciudad es una alta prioridad, mantener y mejorar los servicios públicos es una obligación ineludible. En nuestro Plan Municipal de Desarrollo establecimos el compromiso de elevar la calidad de nuestros servicios, tomando como referencia indicadores de gestión a nivel internacional.

Para cumplir con esta tarea, elegimos la norma internacional de calidad ISO 9001, como modelo estándar a implementar en las dependencias que tienen contacto directo con el ciudadano.

Por ello, desde el inicio de nuestra gestión, instruí a todas las dependencias de la administración, a realizar una revisión de sus procesos y efectuar los cambios necesarios, para brindar una mejor atención a los ciudadanos y superar sus propios estándares de desempeño.

Hoy me complace informar que la Dirección de Jueces Calificadores, ha obtenido la Certificación ISO 9001:2000, primera institución de su tipo en obtenerla en todo México, otorgada por el organismo certificador, British Standard International. Este, sin duda es un logro que nos enorgullece y nos compromete a todos.

A nombre de la sociedad y del gobierno de San Pedro reitero mi felicitación al equipo de Jueces Calificadores de nuestro Municipio.

Se escucharon aplausos de los presente...

Actualmente con este mismo objetivo, trabajamos en otras dependencias y estoy seguro de que en fechas próximas, estaremos anunciando más certificaciones de calidad, que reflejen una mejor atención y servicio a la comunidad.

Ejemplo de ello, lo representa el área de trámites de Desarrollo Urbano, dependencia de alto contacto ciudadano y que requería imperiosamente de agilizar sus trámites. Para lograrlo, hace unos días iniciamos un importante proyecto denominado Sistema "ACUA", que ofrecerá a los ciudadanos mayor claridad en los requisitos, certeza en los tiempos de respuesta y absoluta transparencia en la toma de decisiones.

Dicho proyecto, basa su operación en un rediseño de los procesos de atención mediante un sistema de citas, que elimina las filas y las largas horas de espera. Gracias a este nuevo sistema, el solicitante puede concertar su cita vía telefónica o por Internet, y consultar el status de su trámite en el portal del Municipio.

En San Pedro, gobierno y sociedad hemos construido un sistema de transparencia total a través del acceso permanente a la información pública y de la constante vigilancia ciudadana.

Para fortalecer estos activos de todo gobierno democrático y moderno, integramos una nueva herramienta de medición denominada "SINDES" (Sistema de Indicadores de Desempeño), que nos permite evaluar comparativamente a nivel nacional la eficiencia en la prestación de cada uno de los servicios públicos y poner los resultados a disposición de los ciudadanos a través de nuestro portal.

Con el propósito de involucrar a los sampetrinos en el seguimiento y perfeccionamiento de estos indicadores, formamos la Comisión Municipal del "SINDES", integrada por ciudadanos reconocidos por su experiencia en el tema.

Gracias a este esfuerzo colectivo, San Pedro recibió el pasado mes de Septiembre, el reconocimiento de máximo nivel de excelencia, que otorga la Asociación de Municipios de México.

Sólo nuestro Municipio y otros dos a nivel nacional, alcanzaron esta distinción.

Así mismo, para fortalecer la cultura de la transparencia y rendición de cuentas: realizamos la Tercera Semana Municipal de la Transparencia; renovamos nuestro Portal Electrónico en Internet; rediseñando por completo el apartado de transparencia, donde puntualmente se publica la información relativa al Municipio y mantenemos el sistema de INFOMEX.

Escuchar de frente la voz de los ciudadanos y estar en contacto directo con sus necesidades y expectativas, es el primer paso para solucionar sus problemas.

Cada dos semanas, los funcionarios públicos de San Pedro, visitamos las colonias para escuchar de viva voz las peticiones de la gente, a través del programa "Línea Directa", antes "Miércoles Ciudadano", en el que hemos atendido a más de 4,500 personas; estableciendo compromisos concretos para resolver las peticiones que nos presentan.

De igual forma, a través del nuevo programa: "Diálogo con tu Alcalde", realizamos visitas permanentes para recibir de los vecinos sus inquietudes y orientar las acciones del gobierno municipal. Así mismo abrimos un nuevo Centro de Mediación en la Colonia Canteras, en el que se orienta a la gente para la solución de los conflictos entre vecinos.

En el compromiso fundamental de brindar a los sampetrinos un gobierno de calidad, y mantener los referentes de transparencia y de buen manejo de los recursos que el ciudadano nos ha confiado, quiero destacar el intenso trabajo y la dedicación de todos los miembros del Ayuntamiento, de los señores Regidores, de las señoras Regidoras y Síndicos, quienes de forma responsable y profesional han sabido anteponer el supremo deber de servir a San Pedro, a Nuevo León y a México, por encima de cualquier posicionamiento de grupo y han privilegiado los muchos puntos de coincidencia sobre los pocos de divergencia.

A la fecha el Ayuntamiento ha sesionado en 35 ocasiones, tomando un total de 523 acuerdos, el 92% de ellos resueltos por unanimidad.

Se han realizado reformas a los Reglamentos Orgánico de la Administración Pública, de Policía y Buen Gobierno y el de Gobierno Interior, y se sometieron a consulta los Reglamentos de Participación Ciudadana, el Reglamento que Regula la Venta y Consumo de Bebidas Alcohólicas y el reglamento de Zonificación y Usos de Suelo.

Mi reconocimiento, afecto y gratitud, para mis compañeros Regidores y Síndicos, Gracias a todos, por su trabajo.

(Se escucharon aplausos de los presente.)

El mundo actual nos presenta un grave desafío. La lucha clara y evidente entre el bien y el mal; entre las fuerzas del espíritu donde se enfrentan los valores humanos al torrente avasallador de lo material.

Observamos el conflicto entre el hombre libre y dueño de su ser, y el hombre alienado, encadenado en su espíritu y en su conciencia. Es en definitiva la lucha de la democracia, frente al totalitarismo.

En nuestros días, pareciera que permea en la sociedad, la idea de que es más trascendente hacer dinero, fácil y rápido, sin importar cómo lograrlo; en demérito de fortalecer los valores que edifican a los hombres y mujeres de carácter y que fortalecen a las sociedades.

En este orden de ideas, San Pedro no es ajeno a la problemática mundial, que en materia de seguridad, se ve impactada, de manera particular por el consumo y el tráfico de drogas, y todo lo asociado a este cáncer social, que daña y erosiona, sin contemplaciones, la vida de personas y el funcionamiento de las instituciones.

En este primer año de gobierno, nos tocaron vivir tiempos difíciles en materia de seguridad, pero precisamente, es en las circunstancias adversas, cuando se ponen a prueba las instituciones y las personas.

Esa es la esencia de todo gobierno: enfrentar las dificultades con responsabilidad y determinación, sin escatimar esfuerzos en procurar el bienestar de los gobernados.

Debemos de reconocer que la seguridad y la tranquilidad de nuestras familias, se vieron perturbadas por la serie de hechos violentos que sacudieron a nuestra ciudad.

Para afrontar dichos acontecimientos, tuvimos que actuar con prontitud, compromiso y determinación, no podía ser de otra manera, San Pedro lo demanda y lo merece.

Porque tenemos la certeza de que nuestro Municipio tiene a la mejor policía del país, hemos asumido el compromiso de convertirla en una Policía de Clase Mundial.

Por ello, desde los primeros días de nuestra administración, iniciamos y seguimos realizando, una serie de pruebas de confianza aplicadas a todos los efectivos policíacos, que incluyen exámenes antidoping, pruebas de polígrafo y registros de ADN, buscando obtener con ello, la evidencia de lealtad y compromiso en nuestros elementos.

De igual forma, en las primeras semanas iniciamos la Reingeniería Integral de nuestro Sistema de Seguridad Municipal, orientada en cuatro grandes estrategias:

- Desarrollo integral del elemento humano.
- Infraestructura y equipamiento de última generación.
- Rediseño de los procesos de trabajo, y
- Mayor coordinación con la sociedad.

La primera estrategia es para nosotros la más importante, porque contempla el desarrollo humano y profesional de todos nuestros elementos. Contar con una mejor policía, implica no sólo brindar más capacitación y equipo, sino ofrecer certidumbre familiar a nuestros elementos con mayores sueldos, seguros de vida y mejores prestaciones.

Por este motivo, una de las primeras acciones que realizamos en Noviembre del 2006, fue otorgar un aumento salarial de 5 %, que aunado al aumento general realizado en enero del 2007, representó una mejora de 9.2% en los ingresos para todos y cada uno de los elementos de policía.

Así mismo, se concedió un reconocimiento a los 199 elementos más destacados, a través del Programa de Ascensos en Policía y Tránsito, que les favoreció no sólo al otorgarles un rango mayor, sino también con un mejor salario. En conjunto, estos aumentos representaron en sus ingresos un incremento que va del 25 al 48 %.

Contar con una vivienda digna es un derecho al que todo mexicano aspira, sin embargo los esquemas y requisitos tradicionales de financiamiento, impedían a los policías el acceso a créditos hipotecarios que les permitieran formar un patrimonio familiar.

Por esta razón, San Pedro fue innovador al crear un esquema que ahora otros municipios están tomando como modelo, que integra un fideicomiso de 5 millones de pesos y que les permite cubrir los enganches de las viviendas, mediante un préstamo a dos años.

Ahora es posible que los policías que así lo requieran, puedan acceder a una vivienda propia.

Por otra parte, con el fin de brindar un alivio económico a las familias de los policías, que llegasen a perder la vida en cumplimiento de su deber, se mejoró sustancialmente el esquema de sus seguros de vida, aumentando la suma asegurada hasta en un 40%; y alcanzando un mínimo de \$700 mil pesos, según el rango.

Adicionalmente, se creó un fideicomiso para cubrir la educación de los hijos de los policías fallecidos en acción, hasta los 25 años edad.

En materia de capacitación, elaboramos un Sistema Integral de Capacitación y Desarrollo Profesional que contempla la formación humana y el desarrollo de conocimientos técnicos y habilidades físicas, a través de conferencias, cursos y talleres permanentes.

Estoy seguro de que estas medidas, son apenas una parte de lo mucho que debemos hacer como sociedad, para estimular a quienes entregan su vida, cumpliendo con el deber de proteger nuestra integridad y la de nuestras familias.

Quiero reconocer aquí, la destacada labor de nuestros elementos de policía y tránsito, quienes han demostrando su valor y fortaleza en los momentos más críticos y en las circunstancias más difíciles, donde perdieron la vida varios de nuestros elementos y un intendente de la corporación.

Nuestra sociedad reconoce que arriesgar la propia integridad física, en cumplimiento del deber, es el máximo sacrificio que una persona puede hacer por la Patria.

Es un honor y un orgullo contar en San Pedro, con la Mejor Policía de México.

(Se escucharon aplausos de los presente.)

La segunda estrategia que establece el Sistema de Seguridad Municipal, es contar con infraestructura y equipo de última generación.

Para lograrlo, se adquirieron nuevas unidades y motocicletas, renovando prácticamente la totalidad del parque vehicular, tanto de policía como de tránsito, y se estableció una política interna para asegurar que todos los vehículos sean renovados cada dos años.

A partir del presente año, nuestras unidades de policía estarán equipadas con sistemas de posicionamiento global GPS, cámaras de video y terminales de cómputo, con las cuales se podrán consultar las bases de datos de vehículos robados, de personas buscadas o de quienes tienen órdenes de aprensión.

Por otra parte, iniciamos los trabajos de ingeniería para construir una nueva Central de Comando y Control que dará servicio a las corporaciones de Policía, Tránsito y Protección Civil. Este nuevo edificio estará ubicado a espaldas de la actual Central de Policía y se equipará con un Sistema de Despacho Automatizado de última generación a nivel mundial.

Estas acciones, permitirán tener tiempos de respuesta menores a dos minutos y colocar a la Policía de San Pedro, dentro de los mejores estándares de respuesta a nivel internacional.

En el deber de proteger a nuestros policías y que éstos ofrezcan un servicio profesional a la comunidad, se equipó a la totalidad de los elementos de seguridad pública, con armas modernas, chalecos y cascos antibalas.

Con servidores públicos comprometidos y capacitados; con equipamiento e infraestructura de vanguardia; el elemento complementario para brindar un servicio de calidad mundial, es la mejora de los procesos de trabajo.

En esta tercer estrategia, hemos iniciado con la reingeniería en todos los procesos de la corporación, siguiendo el modelo desarrollado por el CALEA® (Commission on Accreditation for Law Enforcement Agencies.).

Dicho modelo establece los estándares más rigurosos para profesionalizar el 100% del servicio de seguridad pública de una ciudad, y ha sido implementado por las mejores corporaciones policíacas de los Estados Unidos.

San Pedro es una de las primeras ciudades en México en adoptarlo, y asumir el compromiso de lograr una acreditación de éste organismo, que esperamos obtener el próximo año.

La tecnología juega un papel importante en la actualización y mejora de nuestros procesos. Con la finalidad de aprovechar los avances tecnológicos y potenciar el desempeño de la corporación, iniciamos la conformación de un nuevo sistema de video vigilancia, tomando como modelo el sistema de la policía de Londres, uno de los más avanzados y efectivos del mundo.

Como detonador de este proyecto, se iniciará en breve, la construcción de una Central de Monitoreo en las instalaciones de Seguridad Pública.

Este Centro, tendrá capacidad para incorporar y dar servicio a 500 cámaras en su primera etapa; permitirá enlazar las 154 cámaras de video ya instaladas en algunas colonias del municipio, e instalar 350 cámaras más, en comercios restaurantes, escuelas y avenidas; y en conjunto con la nueva Central de Comando y Control nos permitirá tener el sistema de video vigilancia y respuesta más avanzado de América Latina.

Estos dos Centros tendrán la capacidad de sumarse al Centro que hoy se está construyendo por el Gobierno del Estado, aprovechando las dos sinergias de los dos centros que se están construyendo.

Agradezco el apoyo y asesoría que para estos proyectos nos ha brindado el Gobierno Federal a través del programa Plataforma México.

La participación y colaboración de la sociedad civil, y de todos los órdenes de gobierno, es requisito necesario, para lograr una gestión efectiva y en el tema de seguridad se vuelve particularmente indispensable.

Por ello, hemos respondido al llamado del Presidente de la República en el programa "Limpiemos México", y trabajamos a través de múltiples acciones de prevención y atención a niños y jóvenes; y además con la coordinación de esfuerzos y recursos para el rescate de espacios urbanos.

Así mismo, se ha venido trabajando arduamente y muy de cerca, con el Consejo Consultivo de Seguridad y con el Comité de Consulta y Participación Ciudadana en Materia de Seguridad, cuyos integrantes participan directamente en la conformación y seguimiento del Plan Estratégico.

Mí respeto y gratitud a todos ellos por su apoyo y solidaridad.

La seguridad es fundamental para el desarrollo de una sociedad, quiero reconocer ampliamente a los ciudadanos de San Pedro que han sido especialmente sensibles en todo momento. En el presente año, se ha realizado una inversión sin precedente en materia de seguridad en nuestro Municipio de \$80 millones de pesos; 28 de los cuales fueron cedidos por los vecinos del programa Aquí Decidimos Juntos.

Gracias por su comprensión y apoyo.

Se escucharon aplausos de los presente...

La honestidad, cortesía y profesionalismo con que se conducen nuestros elementos de tránsito nos distingue y enorgullece a todos.

Además de capacitarlos para que realicen una labor más profesional y empática con el automovilista, utilizamos tecnología de punta para contribuir a agilizar el flujo vehicular acorde a las nuevas necesidades del Municipio.

En colaboración con las compañías aseguradoras, iniciamos el programa Respuesta Inmediata en Accidentes Viales, para facilitar que el oficial de tránsito tome fotografías de los vehículos siniestrados y no requerir de la presencia de los ajustadores para mover los autos y restaurar la vialidad.

Seguimos trabajando en acciones de promoción de la cultura vial, vigilando el cumplimiento al reglamento y a los límites de velocidad. Es satisfactorio confirmar, que gracias a los operativos anti-alcohol, que realizamos 4 días de cada semana durante todo el año, se observa un aumento en los ciudadanos que cuando salen a divertirse, buscan una alternativa de transporte que no ponga en riesgo su seguridad y la de otros conductores.

Seguiremos realizando los operativos necesarios y siendo muy estrictos en la aplicación de sanciones, mismas que ahora incluyen el trabajo comunitario.

Nuestra Corporación de Protección Civil es una de las mejores del país. Sus elementos, 16 de tiempo completo y 18 voluntarios, prestan un promedio de 330 servicios por mes y se capacitan permanentemente, tanto en México como en el extranjero.

Nuestros heroicos elementos de protección civil, están fuertemente comprometidos con el alto servicio que demanda nuestra comunidad y trabajan en forma coordinada con los demás cuerpos de rescate.

Este año, gracias a la aportación de los vecinos, a través del programa Aquí Decidimos Juntos, iniciamos la construcción de una nueva Delegación Perimetral del 911, en la Colonia San Pedro 400, que permitirá reducir el tiempo de reacción en la zona norponiente de nuestro Municipio.

Ayoyando a nuestros elementos con mejores sueldos y prestaciones; con infraestructura y equipamiento de vanguardia; con las mejores prácticas, procedimientos y estándares de nivel internacional y en estrecha coordinación con los ciudadanos y con el Gobierno Federal y Estatal, estamos forjando juntos, una Corporación de Clase Mundial.

Una Ciudad para Sentirse Orgullosa.

San Pedro se distingue dentro y fuera de México, por su imagen y belleza urbana de primer nivel, y por su amplia y moderna infraestructura social, que día con día, nos empeñamos en cuidar para disfrute de todos sus habitantes.

Para construir y mantener una Ciudad para Sentirnos Orgullosos, estamos trabajando en diversos frentes:

- Mantener, modernizar y ampliar nuestra Red de Infraestructura Social;
- Conformar normas que permitan un desarrollo moderno y ordenado, a largo plazo;
- Construir y mantener vialidades e imagen urbana, para una Ciudad de Clase Mundial; y
- Seguir proporcionando servicios de mantenimiento de la más alta calidad

Las obras públicas y la infraestructura, tienen un propósito esencial: El bienestar y disfrute de los ciudadanos de San Pedro.

Este año estamos destinando un monto de 60 millones para inversión en obra pública, privilegiando la ampliación de la importante red de infraestructura social que existe en las colonias, y que ha sido edificada a lo largo de varias administraciones; tales como unidades deportivas, centros culturales, bibliotecas y kioscos cibernéticos.

Nuestro compromiso no sólo es mantener, sino incrementar esta red de servicios y programas, para que cada vez más niños, jóvenes y adultos accedan a espacios orientados a su formación, cultura, y recreación.

Con esta visión, se emprendió un programa intensivo de remodelación y equipamiento de las áreas deportivas y culturales existentes y se inició la construcción de nuevos desarrollos como lo son: el Centro Mirador Vasconcelos, el Centro del Obispo y el Centro Mirador Canteras.

Así mismo, se construyeron 2 Canchas de Pasto Sintético; una en el Parque Manuel J. Clouthier y otra en Canteras.

Buscando mantener la seguridad personal y patrimonial de la población durante las temporadas de lluvia, y a la vez rescatar espacios públicos, desde hace 12 años se inició en San Pedro la recuperación de cañadas, adaptando dichos espacios con infraestructura de servicio a la comunidad.

Este año se construyó un ducto pluvial, en Villas del Obispo, y se construyó además, la Presa Retenedora de Azolves y la Canalización en la Colonia El Obispo, obras que impedirán el paso de sólidos y canalizarán las aguas pluviales, además de recuperar y aprovechar el espacio para la construcción de una plaza, una cancha polivalente y una alberca.

Con imaginación y compromiso social, continuamos trabajando para dotar a las colonias de San Pedro, con la infraestructura necesaria para el desarrollo integral de sus habitantes.

Una de las áreas más sensibles en nuestro Municipio es el desarrollo urbano, por eso estamos trabajando para profesionalizar el servicio, y modernizar procesos y normas que son elaboradas por especialistas y consultadas con la comunidad.

En este contexto, es preciso reconocer que las ciudades son un ente que crece y evoluciona, y para asegurar que este crecimiento y evolución se dé en forma ordenada: El Republicano Ayuntamiento ha presentado a consulta de los ciudadanos, el Reglamento de Zonificación y Usos de Suelo de San Pedro, y en unos días saldrá también, el Plan de Desarrollo Urbano 20-24; instrumentos jurídicos que al ser aprobados, permitirán a los ciudadanos de San Pedro, conocer con certeza el rumbo en el crecimiento de nuestra ciudad y la vocación en el uso del suelo que queremos para nuestro Municipio.

Entre los aspectos más relevantes del plan podemos destacar, el que introduce, zonas de USO MIXTO habitacional – comercial; homogeniza la densidad permitida en la Loma Larga, y en respuesta a la demanda ciudadana, se consolida el uso del suelo habitacional multifamiliar en la Calzada del Valle Poniente, Alfonso Reyes y Roberto Garza Sada privilegiando la vivienda sobre los usos comerciales.

En esta propuesta de reglamento, se ratifica la prohibición de instalar casas de apuestas en San Pedro.

En todos estos trabajos ha tenido una participación determinante el Instituto Municipal de Planeación IMPLAN.

Conscientes de que mejorar la vialidad es una de las demandas más sentidas de los ciudadanos, en esta Administración se dividieron las funciones estratégicas y de estudios relacionados con la vialidad, las cuales fueron asignadas a la Secretaria de Desarrollo Urbano con la finalidad de asegurar que los nuevos desarrollos, contemplen las soluciones viales y la infraestructura necesaria para evitar el impacto negativo en la vialidad del Municipio.

Esta nueva área, tiene la encomienda de realizar un Plan Maestro de Vialidades, con proyección a 20 años, mismo que se encuentra muy avanzado y que pronto será dado a conocer a toda la comunidad.

En dicho plan, se contempla de manera integral, el desarrollo de las vialidades y adecuaciones necesarias, y establece de manera estratégica, aquellas que debemos realizar en el corto y mediano plazo.

Una gran demanda que por años, los habitantes de colonias cercanas a zonas comerciales han manifestado, es buscar una solución al problema de estacionamiento de vehículos que, atraídos por los comercios, invaden las zonas residenciales.

Con el propósito de responder a esta inquietud ciudadana, nuestra Administración ha emprendido un proyecto que ha funcionado exitosamente en otras ciudades del mundo, y que busca dar una solución práctica a este problema.

Se ha elaborado un nuevo Reglamento de Estacionamientos para el Municipio de San Pedro, que contempla permitir el estacionamiento en algunas calles, sólo a los vecinos de las mismas, y controlarlo mediante calcomanías de acreditación.

Actualmente dicha propuesta de Reglamento se encuentra en estudio por el Cabildo, y en los próximos días iniciaremos un programa piloto en la Colonia Residencial San Agustín, Segundo Sector, y se irá aplicando paulatinamente, a todas las zonas de la ciudad que tienen esta misma problemática.

La implementación de este proyecto representará una gran transformación para el Municipio, y requerirá que responsablemente, los propietarios de los negocios y establecimientos que no tengan suficientes espacios de estacionamiento para sus clientes y empleados, se den a la tarea de buscar opciones que no representen una molestia adicional para los vecinos.

En este mismo tema, he instruido al Secretario de Desarrollo Urbano, para que instrumente un programa de incentivos a inversionistas privados, para promover la construcción de estacionamientos públicos en las zonas comerciales de la ciudad.

Nuestros parques y jardines nos distinguen y enorgullecen, por ello, seguimos trabajando de manera permanente en el mantenimiento de la imagen, limpieza, orden y belleza, de nuestra ciudad.

En San Pedro conservamos de manera entusiasta más de 320 hectáreas de áreas verdes, porque representan un valioso patrimonio de todos, que nos permite tener un estándar de áreas verdes por habitante, por encima de los lineamientos recomendados internacionalmente, que de acuerdo a la Organización Mundial de la Salud (OMS) es de 15 metros cuadrados por habitante.

En San Pedro este índice es considerablemente superior, ya que contamos con 23 metros cuadrados por habitante, incluyendo el Parque Chipinque y de 17 metros sin incluirlo, siendo uno de los pocos municipios urbanos en México en cumplir con dichos lineamientos.

Para mantener la imagen urbana moderna, limpia y verde que distingue a San Pedro, el Municipio realiza de manera constante la arborización de avenidas, mediante el sembrado de especies nativas de gran tamaño, y la reposición de aquéllas que se encuentran en mal estado.

Al menos tres veces por año se realizan trabajos de ornamentación en las principales áreas verdes de la ciudad, con las más de 400 mil plantas que en gran parte son producidas en nuestro vivero municipal; contribuyendo así, a que nuestra ciudad sea reconocida como una de las ciudades más bellas del País.

San Pedro cuenta además con el programa Conservando y Mejorando la Imagen Urbana, para identificar una serie de puntos estratégicos de la ciudad, integrarlos al paisaje urbano, e incorporarlos a un programa de mantenimiento especial.

Muestra de ello, es la tradicional escultura de La Alianza, (popularmente conocida como: Los Tubos), que ha sido modernizada, iluminándola con tecnología europea de vanguardia.

Por otra parte, iniciamos en Semana Santa, el programa de renovación de la carpeta asfáltica en la Avenida Gómez Morín. Este programa ha tenido una cobertura bastante amplia, gracias al apoyo del Gobierno del Estado, al facilitarnos la maquinaria denominada El Dragón.

Al término de los trabajos, habremos renovado 166 mil metros cuadrados de carpeta, en 21 de las principales vialidades de la ciudad, con un costo estimado en \$20 millones de pesos.

Una Ciudad de Clase Mundial requiere de una cultura de sustentabilidad y respeto al entorno ecológico. Cuando fui Alcalde por primera vez, en 1997 emitimos el primer reglamento del país para construcciones en zona de montaña. Hoy, estamos revisando a profundidad el mismo, con la intención de adecuarlo y mejorarlo.

En la búsqueda de formas alternativas de energía, que representen un menor costo económico y ambiental, estamos iniciando en el Parque Clouthier un proyecto piloto de alumbrado público a través de energía solar.

Nuestro municipio se ha distinguido siempre por tener servicios públicos de primera calidad. Es un reto para la administración, no sólo mantenerlos sino mejorarlos, estableciendo indicadores de referencia internacional y optimizando el uso de los recursos en la prestación de los mismos.

Por este motivo, iniciamos un programa de renovación de la maquinaria y equipo de trabajo de servicios públicos, destinando un monto de alrededor de \$10 millones de pesos.

Los servidores públicos de San Pedro desplegamos día a día, esfuerzos constantes para que los ciudadanos disfruten de uno de los mejores entornos urbanos del país.

Nuestro reconocimiento y gratitud a todos los trabajadores municipales. Gracias por su trabajo, su esfuerzo y compromiso.

Y de manera especial mi reconocimiento al Líder de los trabajadores de San Pedro, Rafael Reyes Montemayor y a su Comité Ejecutivo.

(Se escucharon aplausos de los presente.)

Como le decimos de cariño a Rafa, Rafael Reyes Montemayor, Rafa, tu acertado liderazgo es reconocido a nivel nacional e internacional al ser designado líder de los trabajadores estatales y municipales en México; Presidente del Comité Ejecutivo de la Confederación de Servidores Públicos de Latinoamérica y Vicepresidente a Nivel Mundial.

Nuestro Sindicato es también... Una Organización de Clase Mundial.

Una Ciudad con Desarrollo Humano Integral y Oportunidades para Todos.

En el esfuerzo compartido entre gobierno y sociedad, las políticas públicas orientadas a la persona, son prioritarias y en justicia, jerárquicamente superiores.

Mí primer compromiso con los sampetrinos, fue asumir un gobierno humano, cercano a la gente y a sus necesidades, y con una clara visión de mayor crecimiento, justicia social y oportunidades para todos.

Promover el desarrollo integral del ser humano, potenciar sus capacidades y fomentar su integración en el entorno familiar y comunitario, es nuestra mayor prioridad como gobierno y es la única razón que ha motivado mi participación en la vida pública.

Porque estoy convencido de que un gobierno humanista sólo se concibe si existe la sensibilidad social para atender de manera prioritaria a los que menos tienen, a los que más necesitan de la acción solidaria del gobierno; un gobierno humanista debe velar por el derecho de todos a una vida digna y por el desarrollo de los valores espirituales y culturales que nos identifican.

En este propósito fundamental, la educación juega un papel determinante en la transformación de la sociedad; y es la herramienta que permite la movilidad social hacia mejores niveles de vida.

Mejorar la calidad educativa en México requiere del impulso solidario de todos los niveles de gobierno.

Para contribuir a esta responsabilidad social, realizamos un diagnóstico exhaustivo de cada uno de los planteles escolares y establecimos la estrategia de Mejoramiento Integral de Escuelas Públicas para llevar a las cabo obras de infraestructura y equipamiento necesarios, con el propósito que los planteles escolares sean espacios dignos y adecuados para el aprendizaje.

En esta iniciativa municipal, destaca un proyecto innovador que une voluntades y recursos, entre el American Institute de Monterrey, la Escuela Primaria Justo Sierra, la Secretaría de Educación de Nuevo León y el Sector Privado, con el propósito de impulsar la enseñanza de excelencia y de establecer en San Pedro, la Primera Escuela Pública de Clase Mundial en Latinoamérica.

La búsqueda de la calidad educativa, sólo cobra verdadero sentido social si es acompañada de un sólido esfuerzo para ofrecerla con equidad, nuestro programa "BECARTE" otorgó 450 becas a niños y jóvenes para asegurar la continuidad en sus estudios y apoyar además a nuestros talentos académicos, artísticos y deportivos.

Tengo la plena convicción de que sólo donde hay valores puede haber un buen gobierno, porque los valores se cultivan en la familia, se fortalecen en la escuela y se viven en la vida diaria.

En San Pedro contribuimos a este compromiso social entre gobierno y sociedad, a través de la Orientación Preventiva y Formativa que integra el Programa Didáctico de Formación de Valores y la Escuela para Padres.

En el presente ciclo escolar, por primera vez, las clases de valores que se imparten en las escuelas públicas tienen una cobertura total, gracias al esfuerzo conjunto de un gran equipo de voluntarios, de patrocinadores y de la propia administración municipal, que permitió entregar de manera gratuita, 7 mil libros de valores a todos y cada uno de los alumnos.

Buscando promover el amor a la patria y fortalecer nuestras raíces y tradiciones, iniciamos con gran éxito el programa "ENLAZARTE" para vincular a los alumnos de las escuelas públicas y privadas, a sus maestros y padres de familia, a través de concursos, talleres, funciones didácticas y exposiciones artísticas y culturales, logrando la participación de más de 15 mil estudiantes en las diversas actividades.

Además, con el propósito de fomentar el hábito de la lectura desde la primera infancia, en los Jardines de Niños se lleva a cabo la campaña Leer es Crecer y se realizó el taller "Quieres que te lo cuente otra vez" en todas las bibliotecas municipales.

Asumimos el compromiso de crear una instancia municipal para brindar orientación a los interesados en acceder a los programas de estudios que ofrecen las diversas universidades e instituciones en el extranjero. La Oficina de Becas al Extranjero es hoy una realidad, ubicada en el Edificio de San Pedro Servicios.

El acceso a la cultura, a las manifestaciones artísticas y al sano entretenimiento familiar es un activo valioso, que fomentamos de forma permanente.

Para mejorar la infraestructura y equipamiento de nuestros espacios culturales, actualmente se amplía y remodela el Centro Cultural Plaza Fátima y la Casa de Cultura de San Pedro, así mismo se acondicionaron las Casas de Cultura La Cima y Vista Montaña.

En todos estos centros, hoy se tiene una mayor oferta de exposiciones y de actividades culturales, y apoyamos de manera decisiva a los grupos artísticos que representan a nuestro Municipio, con la dotación de nuevos vestuarios e instrumentos musicales.

Cómo es la banda de música que tenemos al entrada del edificio.

Hemos multiplicado las opciones recreativas que fomentan la convivencia familiar y comunitaria, acercándolas a los distintos sectores del Municipio.

Con este propósito "EXPRESARTE", surge como un nuevo programa orientado a promover la participación masiva de la comunidad, con más de 170 eventos realizados como: Música y Arte Itinerante, Bailes en la Plaza, Miércoles de Diversión, Los Jueves son Musicales y Teatro Comunitario.

Algo más por lo que San Pedro se distingue, es la calidad de los eventos culturales, artísticos y recreativos que aquí se realizan, y la gran participación social que por más de una década-, se despliega en torno a ellos. Las últimas ediciones de nuestros tradicionales: Desfile de Navidad, Desfile de Pascua y la Feria de San Pedro, lograron convocar en un ambiente festivo, a más de 180 mil personas.

El deporte contribuye al desarrollo integral del ser humano y a lograr una adecuada salud física y mental. El Gobierno Municipal apoya de manera muy especial, la práctica deportiva

como un medio idóneo que favorece la formación de niños y jóvenes, y que vigoriza la integración de la comunidad.

Por ello, ha sido mi deseo y compromiso constante, impulsar las acciones necesarias para mejorar y mantener las instalaciones deportivas como lugares dignos para el sano esparcimiento.

Hemos iniciado el Equipamiento de las Unidades Deportivas Municipales con modernos aparatos para brindar un servicio de calidad a los más de 3 mil usuarios, que asisten regularmente a nuestros gimnasios.

Para ampliar la infraestructura deportiva existente, se inició la construcción de 2 nuevas unidades deportivas en Mirador Canteras y en El Obispo, además, la Unidad Deportiva San Pedro 400 se acondiciona de forma integral, con la finalidad de hacer accesibles y funcionales sus instalaciones para la práctica del deporte adaptado.

Se inauguró una nueva cancha de fútbol de pasto sintético en el Parque Clouthier y está por inaugurarse una más en la Colonia Canteras. Así mismo, en la Colonia Lázaro Garza Ayala, se recuperaron 2 canchas de fútbol en poder de particulares, y que ahora serán utilizadas por toda la comunidad.

Con estas acciones, se triplican los espacios existentes para la práctica del deporte más popular, distribuidos en los distintos sectores del Municipio.

Para promover la participación de los ciudadanos en la organización de actividades deportivas, hemos iniciado la integración de 21 Comités Deportivos Comunitarios en 14 colonias, que han organizado diversos torneos y eventos deportivos con la participación de 1,200 personas.

El desarrollo y la preparación de los deportistas destacados, se promueve mediante el programa de Apoyo a Talentos Deportivos, que otorga estímulos económicos y material deportivo, beneficiando a 35 deportistas sobresalientes y a 13 Escuelas Deportivas Municipales.

Para diversificar la práctica deportiva y fomentar la detección de nuevos talentos, se han formado 9 Escuelas Deportivas, en las disciplinas de Bádminton, Gimnasia de Trampolín, Handball, Patines Sobre Ruedas, Ajedrez, Gimnasia Rítmica, Nado Sincronizado, Tiro con Arco y Tenis de Mesa, contando ahora con 24 escuelas deportivas municipales y 3 mil niños y jóvenes inscritos en ellas.

Cabe destacar que por primera vez, nuestro Municipio participó en la totalidad de las 38 disciplinas convocadas, por la Olimpiada Estatal Infantil y Juvenil, con una delegación conformada por 827 deportistas de escuelas públicas y privadas, logrando un incremento importante en nuestra representación; promoviendo la convivencia de niños y jóvenes de todos los sectores del municipio, y obteniendo un total de 136 medallas.

Se realizaron exitosamente los Magnos Eventos Deportivos que ya son una tradición en nuestro Municipio y se promovieron nuevos eventos con una participación de alrededor de 10 mil personas.

Para fortalecer la importante tarea de informar y prevenir a nuestros jóvenes, y sensibilizar a los padres de familia, sobre las adicciones, el alcoholismo y el riesgo del embarazo prematuro, iniciamos el programa En San Pedro, "Libertad con Responsabilidad", orientado a todos los estudiantes de nivel secundaria Quiero reconocer ampliamente, la valiosa contribución del Instituto de la Familia en el desarrollo de este importante programa para nuestra comunidad.

Con la finalidad de que en cada plantel escolar y en cada colonia, exista por lo menos, una persona con los conocimientos necesarios para actuar en caso de una emergencia, se puso en marcha el programa de Primeros Auxilios para Todos, con el apoyo de nuestros elementos de Protección Civil.

Conjuntamente con las Autoridades Estatales de Salud, actualmente se concluye la construcción de un nuevo Centro de Salud en la Colonia Villas del Obispo, el cual contará con instalaciones que brindarán mayor funcionalidad en los servicios de medicina general, atención dental, área de curaciones y farmacia.

El Gobierno Municipal contribuye en el fomento al empleo para lograr una mejor calidad de vida para todos. En este tema fundamental se despliegan diversas acciones estratégicas:

- Se creó un Fondo Municipal para el Fomento del Empleo, a fin de brindar capacitación para el trabajo
- El Sistema Municipal de Empleo ha atendido a 7 mil personas, con una colocación del 33%.
- Se implementó el Centro Estratégico de Crecimiento Económico para la incubación de empresas y para brindar asesoría y capacitación a micro y pequeños negocios
- 21 proyectos son apoyados en la Incubadora San Pedro
- En la Red de Kioscos Cibernéticos se renovaron 40 equipos de cómputo y se realizaron 26 talleres intensivos de Finanzas Personales y de Empresas Familiares.
- Se abrió una nueva Oficina del Sistema Municipal de Empleo en el Edificio San Pedro Servicios y,
- Se implementó el proyecto Cooperativa Emprendedora para Jóvenes

Como gobierno nos queda muy claro que tenemos un alto compromiso con la juventud, que es el factor estratégico, que permitirá consolidar los grandes cambios que demanda nuestro País.

Un sello que distingue a esta Administración, es la atención privilegiada que le hemos dado a los jóvenes, con la creación de una instancia que los identifica e involucra, el programa San Pedro Joven, con un mayor presupuesto y una estructura de participación que opera cotidianamente, donde ellos mismos discuten y proponen soluciones a sus necesidades y problemas.

Su actividad en este primer año, ha sido muy intensa:

- Realizaron el Programa, "PREPA-rándonos", que le permitió a 500 jóvenes recibir la asesoría necesaria para sus exámenes de admisión en la universidad.
- Consiguieron, 120 becas al 100%, para estudiar inglés en la Universidad de Monterrey.
- Realizaron, con mucho éxito, la Primera Expo-Joven, en la que 40 universidades y empresas, ofrecieron becas, empleos de medio tiempo, impartándose además 2 conferencias motivacionales, beneficiando a 3 mil jóvenes.
- Pusieron en marcha, en el Sector Nor-Poniente de nuestro municipio, la Unidad de Atención Juvenil,
- Iniciaron el programa, Alternativas para Vivir y Crecer, orientado a la prevención y combate de las adicciones, realizando campamentos, asesorías psicológicas, el programa Misión de Vida, Talleres Formativos La Campaña No Te Pases y eventos masivos de convivencia, culturales, musicales y deportivos, que han logrado impactar a 4 mil 400 jóvenes.
- Llevaron a cabo el Primer Certamen Municipal de Oratoria y el Taller Juventud de Clase Mundial para impulsar el desarrollo de líderes jóvenes y orientar su potencial al servicio de la comunidad.
- Consiguieron que por primera vez en San Pedro, se entregue el Premio Municipal de Juventud; máximo reconocimiento anual que el Gobierno Municipal otorgará el próximo mes, a jóvenes destacados en actividades artísticas, académicas, deportivas, productivas, de labor social y protección al ambiente.

A todos los jóvenes del Municipio, de manera muy especial a los que integran los Consejos Juveniles y la red de voluntarios, les expresamos que estamos muy orgullosos por su trabajo, su entusiasmo, su entrega y compromiso, en la construcción de un futuro mejor para nuestra Patria.

Muchas gracias a todos.

Se escucharon aplausos de los presente...

En nuestro país aun persisten grandes contrastes sociales; familias que no cuentan con lo necesario para una vida decorosa y cuyos recursos no les permiten brindar salud y educación a sus hijos; observamos también con tristeza los episodios de violencia familiar que se dan en los hogares; persisten condiciones de inequidad de oportunidades para las mujeres que buscan superar las condiciones de marginación de sus familias; así mismo, nos conmueve ver los rostros de los ancianos que han perdido muchas de sus capacidades físicas y que buscan en nosotros una mirada de amparo.

Ante esta situación, en San Pedro no podemos ni debemos, dejar a su suerte a esos grupos de la población, que requieren de nosotros solidaridad, aliento y apoyo.

En la atención a todas estas necesidades y en la noble tarea de sembrar en la niñez la semilla de la superación y otros valores que contribuyan a ofrecerles un mejor futuro, está el trabajo constante y decidido del DIF San Pedro.

Para atender a la primera infancia, el municipio cuenta con 5 guarderías que se ubican en diversos sectores, en ellas, se ofrece a 398 niños y niñas, una alimentación adecuada, atención médica y estimulación temprana. En este año ampliamos la capacidad en un 40%.

En la guardería Virgen de Guadalupe única en su clase, se recibe a 64 niños de capacidades diferentes, apoyándolos, con hidroterapia, rehabilitación física, terapias del lenguaje, ocupacionales y psicológicas.

Iniciamos el innovador programa de Estancias para Alumnos de Primaria, en apoyo a la prevención del pandillerismo y la drogadicción ofreciendo este servicio en 5 centros comunitarios, donde se atiende a niños de 6 a 12 años de edad, orientándoles en tareas escolares, clases de inglés, computación, valores y actividades culturales y deportivas Este servicio se brinda en horario vespertino, que es cuando más lo requieren las madres de familia trabajadoras.

Como un estímulo para los menores y para fomentar su deseo de superación, se llevó a cabo el programa Nuestros Mejores Estudiantes, premiando con becas, regalos y viajes, a aquellos alumnos que mantuvieron un mínimo de 9 de calificación en cada materia escolar; motivando así a 1,241 alumnos, de 25 escuelas públicas.

Además, gracias a las gestiones realizadas y con el apoyo de patrocinios, 23 estudiantes destacados viajaron en avión, al Distrito Federal, donde disfrutaron de actividades recreativas, culturales y educativas, además de visitar la residencia oficial de Los Pinos, y tener la oportunidad de saludar al Presidente Felipe Calderón.

Para festejar a los menores y con motivo del día del niño, se ofrecieron 8 funciones gratuitas a 8,100 menores, para presenciar el espectáculo del ilusionista Yan de Gárate, proveniente de Las Vegas, Nevada, y que en un tiempo fue residente de nuestro Municipio.

A fin de promover el crecimiento y superación personal, se ofreció el Programa Crecimiento Comunitario (CreCo) en el cual semanalmente niños, jóvenes y adultos, participan en conferencias, talleres, cursos y eventos especiales, además de realizar actividades de labor social en beneficio de nuestra comunidad.

La difícil situación que rodea a los jóvenes con respecto al alcohol y las drogas, nos impulsó a tender a los jóvenes una mano que los guíe a través de la creación del Centro Vida Inteligente, que próximamente será inaugurado.

Este centro trabajará apoyando y orientando a la juventud y a los padres de familia. El servicio será de 24 horas, los 7 días de la semana, y contará además con una línea telefónica, con el apoyo y auxilio de expertos especialistas en psiquiatra y psicología.

Diariamente se trabaja para fomentar la autosuficiencia de los jóvenes con capacidades diferentes y elevar su autoestima, mediante los Talleres Productivos de Educación Especial, en donde se les ofrece capacitación y orientación, para que ellos mismos trabajen y generen ingresos propios.

Continuamos con el programa Acciones en Cadena, en el que se trabaja con instituciones educativas y jóvenes, en diversas actividades de formación de valores, culturales y recreativas, este año se trabajó con 21 colegios particulares y 10 escuelas públicas.

A fin de mejorar la situación económica de las familias de escasos recursos, trabajamos en los programas Mujeres Productivas y Taller de Maquila, mismos que fomentan el auto-empleo y generan un ingreso adicional a las mujeres que trabajan desde su casa.

Así mismo, se desarrolló un programa de capacitación a mujeres, en coordinación con los Gobiernos Estatal y Federal, a través del cual se otorgan ingresos de 1.5 salarios mínimos y posteriormente, se da seguimiento a las participantes con el curso de Mujeres Emprendedoras, impartido por empresarias, quienes voluntariamente aportan sus conocimientos de cómo abrir y manejar un negocio.

Con motivo del Día de las Madres se presentó una obra de teatro; se organizaron rifas de regalos en varios eventos y se entregaron a las madres de familia plantas florales, en los principales cruceros del Municipio.

Para promover la unión familiar en la temporada navideña, se realizaron 4 funciones de Pastorelas, presentadas por jóvenes del sector poniente, quienes además de desarrollar sus aptitudes artísticas, pudieron compartir con sus familiares y amigos sus talentos, con una asistencia de 4,600 personas.

Se promocionó el Bazar Navideño, donde se instalaron 44 stands de venta y gracias a los fondos recaudados; a las funciones de varias academias de danza, y al trabajo realizado por miembros del Club Rotario en el Kilómetro del Juguete, fue posible entregar 4,600 regalos a niños de escasos recursos, en la pasada Navidad.

Para que todos tuvieran la oportunidad de disfrutar los Festejos de Diciembre, visitamos diferentes colonias populares, donde se entregó a las familias, un paquete con todo lo necesario para su cena de Navidad.

Para apoyar la economía familiar, realizamos la Venta de Útiles Escolares, en la que el DIF realizó un convenio con proveedores para ofrecer artículos a precios de mayoreo con descuentos hasta del 50%, con el que se benefició a 852 familias.

Uno de los objetivos del DIF, es garantizar el acceso a la salud a las familias de menores ingresos y que no pueden sufragar los gastos médicos, por ello se gestionó el apoyo de la Clínica OCA para realizar anualmente 50 intervenciones quirúrgicas gratuitas.

A fin de acercar los servicios de atención médica, prevenir y corregir problemas de salud en la comunidad y con el apoyo de la Secretaría de Salud del Estado, organizamos dos Brigadas Médico-Asistenciales en las que se ofrecieron 1,600 servicios gratuitos.

Muchos de los problemas que afectan a las familias tienen su origen en conflictos legales, por lo implementamos el servicio de Asesoría Jurídica Gratuita.

Preocupados por la violencia que afecta la unidad de la familia, en el CAP (Centro de Atención Psicológica) trabajamos con especialistas, en la reingeniería de los servicios de atención, con un nuevo enfoque preventivo contra la violencia familiar.

El CAP ofreció atención psicológica a niños y adultos, y asesoría legal. Se brindaron 2,862 consultas, y se dieron pláticas preventivas a 1,917 alumnos de las escuelas secundarias públicas.

La Casa Club del Anciano, es un centro en el que se ofrece afecto, alimentación, atención médica y diferentes estímulos, para el bienestar emocional y físico de las personas de la tercera edad, atendiendo a 55 adultos mayores diariamente.

Una de las actividades más apreciadas, que se realizó gracias al apoyo de patrocinadores, fue el viaje en avión de 30 adultos mayores al puerto de Veracruz.

Se ayudó a personas de escasos recursos con servicios funerarios a bajo costo, sillas de ruedas, medicamentos, terapias de rehabilitación; otorgando este año, 19,424 apoyos de asistencia social.

A través del programa Desarrollo Integral del Adulto Mayor (DIAM), se entregan 340 apoyos económicos mensuales, en bonos individuales, por un monto de \$500 pesos cada uno, con una erogación anual de \$2 millones de pesos, provenientes del presupuesto municipal.

Para ayudar a las familias en desventaja económica a contar con una vivienda más digna y mejorar las condiciones de vida, 81 familias recibieron el beneficio del 80% de descuento del costo de material y mano de obra, para mejorar su vivienda a través del programa Tu Casa. Con motivo de la reciente inauguración del moderno hospital Materno Infantil, dejo de utilizarse el edificio de la Clínica y Maternidad Lolita, restituyéndose al patrimonio municipal este edificio que será destinado a proyectos de alto beneficio social, de nuestra comunidad. Gracias señor gobernador por su apoyo en este tema.

Se escucharon aplausos de los presente...

Quiero expresar al gran equipo del DIF municipal, conformado por empleados y voluntarios, y a su Presidenta, mi esposa Alejandra, mi más profundo reconocimiento por su entrega y dedicación al sano desarrollo de las familias sampetrinas.

Se escucharon aplausos de los presente...

La experiencia de muchos años de Alejandra, en funciones de desarrollo y asistencia social, de manera muy importante en el Municipio de San Pedro, ha sido un activo valioso para la implementación de muchos de los programas que opera exitosamente el DIF municipal y que han sido punto de referencia en otros gobiernos.

Gracias Ale, por el legado que has entregado a la sociedad sampetrina en las causas sociales, gracias por tu entrega, por tu comprensión y por tu apoyo.

Se escucharon aplausos de los presente...

La participación ciudadana es el motor de la política social del Municipio de San Pedro.

Promover la participación democrática de la comunidad en el desarrollo y en los asuntos del Gobierno Municipal es responsabilidad y compromiso de todos.

Nuestro Municipio se ha distinguido a lo largo de los años por su arraigada participación ciudadana en los diferentes programas y acciones comunitarias. Ciudadanos responsables y comprometidos participan y colaboran activamente en la toma de decisiones y en la asesoría al Gobierno Municipal desde los diversos consejos ciudadanos, y comités consultivos en programas de participación ciudadana, como "Aquí Decidimos Juntos", Comités Deportivos Comunitarios, Acciones en cadena, Mesas Directivas de Colonias, y Jueces Auxiliares.

A todos los ciudadanos que voluntariamente, con su participación, fortalecen la vida democrática del País,

Gracias por su colaboración y apoyo.

Para nosotros, representa un gran orgullo y satisfacción, el trabajar con ciudadanos que tienen el más alto nivel de responsabilidad cívica.

Es muy difícil sintetizar en tan poco tiempo el esfuerzo tan grande, de tanta gente.

También resulta imposible el agradecer como es debido, a todos los que de alguna forma han contribuido con su dedicación y esfuerzo, a alcanzar los logros y resultados que, a lo largo de este informe, se han presentado.

Agradezco al C. Gobernador, José Natividad González Parás, el apoyo y la disposición que siempre he encontrado en su persona, y su pronta atención a todos los planteamientos que le he hecho; como se muestra en el contenido de éste informe, que sólo refleja una parte de los proyectos que juntos hemos realizado y que espero, sigamos realizando.

En nombre de la comunidad de San Pedro y el mío propio: Muchas gracias por su apoyo, Señor Gobernador.

Se escucharon aplausos de los presentes...

No puedo dejar de mencionar mi profundo agradecimiento al C. Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, por la preocupación, deferencia y apoyo que personalmente de él he recibido, especialmente en los momentos más críticos que en San Pedro hemos vivido este año. La atención que el Presidente Calderón nos ha manifestado, es una muestra clara de su especial estima hacia la gente de San Pedro, por lo que reitero desde aquí, nuestro compromiso de seguir trabajando juntos por un mejor futuro para México.

Se escucharon aplausos de los presentes...

Agradezco también a mi equipo de colaboradores, a los Secretarios, Directores y Servidores Públicos Municipales; a todos y cada uno de los trabajadores de esta Administración, su entrega, su trabajo y su compromiso por San Pedro.

Tengan todos, la plena seguridad, de que así como les agradezco su esfuerzo, así estoy atento a sus necesidades.

Muchas Gracias.

A mis hijos, Fernando y Gaby, David, Alejandra y Fabiana; bien saben que mi corazón de padre esta con ustedes, aunque mi espacio y tiempo nos obligue a no estar juntos los momentos que todos quisiéramos.

A mi esposa, Alejandra, que tanto me ha apoyado siempre, una vez más, Gracias.

Quiero decirte, Alejandra, que le doy gracias a Dios, por el tiempo que nos ha permitido compartir la vida, juntos.

Estoy seguro, de que el esfuerzo que hemos realizado, contribuirá a la construcción de un futuro mejor para nuestro país, pues tengo una profunda fe y esperanza en los mexicanos que también quieren construir, como nosotros, un México en el que se hable y se viva con la verdad.

Y si lo que perseguimos es un México mejor, y si lo que anhelamos es una sociedad más justa, si lo que pretendemos es una mayor realización del ser humano, en su dignidad, en sus valores, y en su propio sentido de propósito en la vida, creo, francamente, que el tiempo y el esfuerzo que empeñemos serán un tiempo y un esfuerzo bien empleados.

Sus frutos quizás no los veamos a corto plazo, pero será el mejor legado que brindemos a las futuras generaciones. Esas que formarán el México del mañana, esas generaciones de jóvenes, que deseamos sigan creyendo en la Patria, respetando a la familia, venerando a

nuestros héroes, y profesando los principios y valores universales.

Estimadas amigas y amigos:

Mi trayectoria en la política ha sido inspirada de manera muy importante por el legado moral que recibí de mi padre.

Mí padre Ricardo Margáin Zozaya, fue parte de una generación de hombres y mujeres de recio carácter, de firmes convicciones y de valores inquebrantables.

Un hombre probo y de gran humanismo, que pensaba que el honor valía más que la conveniencia material.

Que defender la verdad, era más importante que recibir los favores temporales del aprecio político.

Que hacer todo el bien que fuera posible, no era sólo necesario, sino esencial, en todo hombre o mujer que aspirara a ejercer un cargo público.

Es por ello que su legado representa para mí un compromiso diario de vida, de apego a los valores y principios que nos definen y dan rumbo como persona, en medio de la confusa complacencia del egoísmo diario de muchos, que ya no ven; que ya no escuchan; y que cada vez se muestran más indiferentes e insensibles ante la suplicante mirada del dolor ajeno y en ello recuerdo lo que insistentemente mi padre me decía: "No es el poder el que corrompe al hombre, sino el hombre el que corrompe al poder".

Se escucharon aplausos de los presentes...

Y hoy, no podemos dejar de hacer un alto en el camino para detenernos a reflexionar y recordar con humildad y serenidad, que todo el trabajo que juntos hemos realizado, y aquel que habremos de seguir haciendo, no sería posible, si no fuese colmado por la bendición de Dios; pues como dice el Salmo:

"Si Dios no custodia la Ciudad, en vano vigilan los que la guardan".

Y es precisamente en ese espíritu, y con nuestra mira puesta en lo Alto, que realizamos e infundimos en cada una de nuestras acciones, lo más noble de nuestros esfuerzos y lo más puro de nuestras intenciones, comprometidos con el honroso privilegio de servir a San Pedro y ha México y construir juntos, una Patria más ordenada y generosa para todos.

Muchas Gracias.

Se escucharon aplausos de los presentes...

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: A continuación, escucharemos el mensaje del Ciudadano Licenciado José Natividad González Parás, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León.

En uso de la palabra el C. Licenciado José Natividad González Parás, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León, expresó: Señor Presidente Municipal de San Pedro Garza García, Nuevo León, señor Presidente del Tribunal Superior de Justicia, señor Diputado representante del Congreso del Estado, señores integrantes del Republicano Ayuntamiento de San Pedro, señoras y señores Legisladores Federales y Estatales que nos acompañan esta noche, señor Comandante de la Séptima Zona Militar, señores Exalcaldes, señora ExAlcaldesa, señores funcionarios del Gobierno Estatal, Federal y Municipal y muy distinguidos representantes de la comunidad de San Pedro, señoras y señores

Acudo a este informe, no sólo como en calidad de Gobernador Constitucional del Estado, sino también acompañado por mí esposa Cristina, como un ciudadano sampetrino, acudo también con un enorme gusto ya que el señor Presidente Municipal, amigo Fernando Margáin, ha sido compañero de muchas gestas en nuestra trayectoria motivada por la vocación política, fuimos compañeros Senadores y hoy tenemos el privilegio de compartir por mandato popular la representatividad y juntos tratar de impulsar el desarrollo de nuestro Estado y de nuestro Municipio, este es un Municipio excepcional lo sabe todo México y lo sabemos nosotros aquí hay ciudadanos destacados, líderes no sólo en nuestra comunidad local sino en el ámbito nacional e internacional, es un Municipio con un alto ingreso per cápita, es un municipio donde están las sedes de corporativos importantes en el mundo, es un Municipio de gente participativa y buena, la ciudadanía de san pedro es exigente y al primero que le exige es al Presidente Municipal y desde luego al Gobernador del Estado, no es fácil gobernar este Municipio en donde los niveles de participación ciudadana son muy altos afortunadamente para la vida democrática de esta comunidad, es un Municipio bello, que esta engalanado por el patrimonio de nuestra naturaleza y por esta bellísima Sierra Madre Oriental en donde se encuentra enclavado, y es San Pedro parte fundamental de esta gran metrópoli de la que todos formamos parte, me ha dado una gran satisfacción el compartir con ustedes este informe de un año de labores y de esfuerzos, de advertir los avances que se han dado en materia de administración financiera, de desarrollo urbano, de servicios públicos municipales, de cultura, de deporte de mejoramiento de vialidades en donde por cierto hemos también compartido esfuerzos en la construcción de pasos a desnivel, de complejos viales y ver también como el patrimonio de este municipio se ha enriquecido, como se han modernizado y hecho más funcionales los espacios de la administración municipal, me da mucho gusto también constatar como hay esfuerzos crecientes para modernizar la administración municipal, para avanzar en transparencia y en atención al usuario y como los esfuerzos de varias generaciones de administraciones municipales han logrado consolidar la calidad de un Municipio líder a nivel nacional, Fernando y yo al igual que todos ustedes hemos compartido momentos difíciles en este año,

sobre todo en el primer semestre de este año, en donde a pesar de que San Pedro tiene tan bien ganada la fama de contar con la policía más moderna de México advertimos que aquí también las redes de crimen organizado cobraron su cuota de intranquilidad social de vidas humanas y de zozobra que afectaron no solamente el ámbito de la gobernabilidad municipal si no también de nuestra familias, afortunadamente gracias al apoyo decidido de un Presidente de la República que ha enfrentado con valentía al crimen organizado y de los apoyos que hemos tenido en nuestra entidad federativa, este momento difícil ha empezado a ceder y hemos encontrado que hay caminos para lograr vencer y enfrentar con éxito al crimen organizado, pero sabemos que ahí está el mal y por ello yo también celebro de los esfuerzos porque conocemos que se han realizado en el Municipio de San Pedro, para que con participación ciudadana y con asistencia técnica especializada en la seguridad, mejorar la capacidad de la institucionalidad de la corporación de seguridad pública para cerrar los espacios a la complicidad con el crimen organizado y para hacer más efectiva la presencia de las fuerzas de seguridad en el Municipio.

Todos estamos concientes de que San Pedro tiene un compromiso muy grande con su comunidad, con el Estado y con el País y hemos advertido con este informe que San Pedro con el esfuerzo de todos avanza, de que continúa con su camino ascendente, de que mejora las condiciones de vida y de servicios a la comunidad, por ello yo quiero extender al Presidente Municipal de San Pedro, a mí amigo Fernando Margáin a su esposa del voluntariado del DIF Municipal, al Republicano Ayuntamiento, a los colaboradores que hacen equipo con el Alcalde, mí respeto y mí reconocimiento por la labor realizada.

Quiero aprovechar la ocasión para expresar mí personal compromiso como Gobernador Constitucional del Estado, de seguir trabajando por encima de intereses de grupo o de partido en el esfuerzo conjunto para fortalecer la vida en el Municipio de San Pedro, para avanzar juntos en la consecución

De todos estos valores a los que con mucha emoción se refería el Presidente Municipal, yo estoy seguro que si seguimos todos aportando nuestra cuota de participación responsable habremos de hacer de nuestro Municipio, un Municipio que trascienda en nuestro Estado y en nuestro País; va mí compromiso de trabajar con mucho entusiasmo de la mano del señor Presidente Municipal de San Pedro, para que juntos logremos alcanzar lo que hemos soñado, una vida digna, prosperidad, equidad y justicia para todos. Viva San Pedro y que viva Nuevo León, muchas gracias.

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó:

Habiendo sido agotado el Orden del día aprobado para esta Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento, programado para el día de hoy 25 de Octubre de 2007 y siendo las 21:00 horas me permito clausurar esta Sesión Solemne.

Pido a los presentes permanezcan en sus asientos, para que la Comisión del Republicano Ayuntamiento, acompañe a las autoridades que nos honran con su presencia, a abandonar este recinto.

Muchas gracias a todos.
